

# *Festejan en Países Bajos aniversario 500 de La Habana*

---



La Haya, 7 jun (RHC) Cubanos y holandeses festejaron el aniversario 500 de la fundación de La Habana con una velada cultural organizada por la embajada de la nación caribeña en Países Bajos y la Asociación Hispánica de La Haya.

En la actividad, la embajadora de Cuba, Soraya Álvarez, realizó un resumen de la historia de la ciudad de las columnas, como la llamara el reconocido escritor cubano Alejo Carpentier.

Asimismo, se refirió a la variedad de acciones desarrolladas para la celebración de este aniversario, y al programa integrador de restauración que lidera la Oficina del Historiador de la Ciudad dirigido por Eusebio Leal.

Como parte de la velada se proyectó el video oficial de la campaña por los 500 años de la urbe capitalina, titulado "Por siempre Habana mía", en el que participan reconocidos músicos cubanos de variados géneros como Frank Fernández, Los Zafiros, Alexander Abreu, Beatriz Márquez, entre otros.

La poesía también tuvo un momento de lujo en la celebración: el cubano residente Hubert Walter, con acompañamiento musical, declamó el poema 'Que sería de mí', de Fayad Jamís.

Para cerrar la gala cultural el músico cubano Jorge Martínez Galán interpretó al piano y a guitarra varias

piezas emblemáticas de reconocidos compositores como Ernesto Lecuona y Moisés Simons, entre otros.

Los más de 100 invitados, incluidos varios embajadores de América Latina y el Caribe, también tuvieron la oportunidad de también amenizar la celebración. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/192814-festejan-en-paises-bajos-aniversario-500-de-la-habana>



**Radio Habana Cuba**